

PARTIDO ANDALUCISTA
CORDOBA

1 1 SET. 1993

SALIDA N.º

HOY LE HA REUNIDO EN CORDOBA LA COMISION PERMANENTE DEL CONGRESO DEL PARTIDO ANDALUCISTA; MAXIMO ORGANO ENTRE CONGRESOS; PARA DEBATIR LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR EL COMITE NACIONAL"EN SU ULTIMA CESION CELEBRADA EL PASADO MARTES EN CADIZ.

El Secretario General de los Andalucistas, Miguel Angel Arredonda, que celebraba una Rueda de Prensa con anterioridad a esta reuniºon de la Permanente, se ha referido especialmente a la cesiºon del 15% del IRPF a las Comunidades Autónomas, declarando que el debate PSOE - PP que se venºa desarrollando en nuestro país, ha cambiado a un debate Norte-Sur, y que si antes nos jugabamos un desarrollo constitucional ahora se trata de un juego econômico, aunque existe una diferencia fundamental, y es que el IRPF se utiliza para cuestiones de partido, y asº Felipe González lo utiliza para buscar apoyos, Alfonso Guerra para desgastar a Felipe, y Arenas para desgastar al PSOE.

Asimismo Arredonda se ha referido a la postura de Alfonso Guerra en este asunto, señalando que Guerra amenaza con convocar elecciones generales si no recupera su poder dentro del partido socialista, ya que "al guerrismo no le intenta importa perder estas elecciones porque sabe que en esa situación puede controlar más al partido."

"No es que catalanes y vascos hagan chantaje a González, es que le están cobrando el chantaje. Las empresas del País Vasco no van a pagar impuestos, y Pujol está consiguiendo la reforma del Estatutogo luego ya KKK se les está pagando el chantaje". declaraba el secretario General del Partido Andalucista.

Pero además Arredonda de refería a la postura del presidente Chavés, declarando que "es un buen presidente del trío Felipe González, Arzallus Pujol."

NUEVO DOMICHIO: Royos Catókcos, 18 - 2º - Tel. 484842

14008 - Córdoba • C/ Morería, 6, 1º B. • Teléfono 48 54 25



Sobre la crispación en el debate sobre la cesión del 15% del IRPF, el lider andalucista manifestaba que él no azuza al pueblo, eso lo hace quien le quita cosas "¿Por qué a Chaves no se le ha ocurrido lo de las vacaciones fiscales?¿o es que X los empresarios andaluces no lo necesitan?". "Tampoco le tengo miedo a los enfrentamientos, no seré nunca el primero en lanzar acusaciones pero cada vez que insulten vamos a responder, eso sá, con la verdad."

Por último Miguel Angel Arredonda anunció la campaña que va a realizar el Partido Andalucista para explicar su negativa a la cesión del 15%, una campaña en la que se explicarán las ventajas y desventajas de esta cesión, por qué se plantea en estos momentos y por qué se considera una cortina de humo de otros problemas más importantes. Volviendo a reiterar los tres argumentos de la negativa del Partido Andalucista: la existencia de un gobierno en minoría y debilitado por la crisis interna de su partido, que está negociando este tema; la insolidaridad de los nacionalismos catalán y vasco; y la debilidad de Andalucía ante estas negociaciones, lo que hace necesario la existencia de un poder andaluz.

Andalucía 11 de Septiembre de 1993.

GABINETE DE PRENSA.



CORDOBA

NUEVO DOMICILIO: Reyes Carólicos, 18 - 2- - Tel. 484842

14008 - Córdoba • C/ Morería, 6, 1º B. • Teléfono 48 54 25